
EN ESTA NAVIDAD… 

 

EN ESTA NAVIDAD... Más que luces que adornan o disimulan cualquier oscuridad, 

quiero ver la verdadera y así contemplar el rostro de los demás, de aquellos que 

necesitan ser vistos y de los seres amados que siento lejanos y quisiera acercar... 

Más que adornos que maquillan cualquier realidad, quiero que TU NACIMIENTO 

JESUS, transforme y renueve cualquier situación por muy difícil que sea... Más que 

cenas y banquetes que se convierten muchas veces en solo un ritual, quiero que tu 

nacimiento calme el hambre de amor, perdón y paz que en el mundo hay... Más 

que regalos que muchas veces solo por formalismos a unos si y a otros no se dan, 

quiero que nos regalemos abrazos, presencia, sonrisas, gestos de vida, 

oportunidades para volver a empezar... El espíritu navideño no es un vestido que 

uno se pone y guarda cuando empieza y termina esta época del año, es la actitud, 

el sentimiento y todo lo que mueve por dentro la espera para acoger y ver renacer 

en nosotros a JESUS, que vino al mundo para salvarlo y llenarlo de la verdadera 

PAZ de la cual estamos sedientos... 

 

En esta NAVIDAD... La mejor manera de vivirla como debe ser, es que en cualquier 

momento podamos ser PRESENCIA DE DIOS para los demás... Y así... Podemos ser 

el oído de Dios que escucha sin juzgar, le regala al ser humano la experiencia de 

saber y sentir que alguien a su lado está... Ser su Palabra y aprender a pronunciar 

aquellas que encierren luz y bondad, aún la Verdad se puede decir sin que dañe a 

nadie, tal vez duela darse cuenta de alguna realidad, pero ese dolor muchas veces 

muestra el camino por el cual se debe continuar... Podemos ser el abrazo de Dios 

que consuela y aleja la soledad; ser también ese gesto de amor que implica muchas 

veces desprenderse un poco de uno mismo, como Jesús en la cruz lo supo 

realizar... Ser la sonrisa de Dios, la mirada de Dios, el silencio de Dios, la mano de 

Dios que sostiene y guía, ser expresión de Dios que se olvida de lo urgente para 

darle paso a lo importante, a aquello que da vida y salva la vida...Así, sin darnos 

cuenta, sin pensarlo, solo dándonos a nosotros mismos, sin reservarnos, podemos 

lograr que muchos sientan en su vida que JESUS VA A NACER DE NUEVO Y ES 

NAVIDAD... En esa experiencia, sin darnos cuenta, muchos serán para nosotros 

presencia de Dios. porque Dios así como lo damos, mucho más se nos DA...  
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